

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	13.09.2012

Lichtsignalanlage am Übergang Heumarkt zur Haltestelle Heumarkt

hier: Beschluss aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 09.12.2010, TOP 5.1.3

hier: mündliche Anfrage von Herrn Graf aus der Sitzung der Bezirksvertretung Innenstadt vom 21.06.2012

Beschluss:

Die Verwaltung wird gebeten, die Grünzeiten der Lichtsignalanlage am Übergang vom Heumarkt zur Haltestelle Heumarkt für FußgängerInnen dahingehend zu ändern, dass künftig selbige nicht mehr dazu verleitet werden, während der Rotphasen die Straße zu kreuzen.

Text der mündlichen Anfrage:

Herr Graf fragt nach dem Sachstand des Fußgängerüberwegs am Heumarkt.

Antwort der Verwaltung:

Ein Verlängerung der Grünzeiten und damit eine Reduzierung der Wartezeiten im Sinne der Fußgänger wurde an der Ampelanlage Heumarkt vorgenommen. Leider waren nur minimale Verbesserungen möglich.